

# VENCEREMOS

OTRO VALIENTE

## Muere en el frente Fosco Falaschi



La alegría del heroísmo nuevo



### GACETILLAS

En Géldia acaba de constituirse un grupo anarquista que responde al nombre de «Academias» y pide su ingreso en la Federación Anarquista Ibérica (F. A. I.), y saluda a todos los combatientes contra el fascismo.

Saludos a todos los que luchan con las armas contra el fascismo, de la C. N. T. y Juventudes Libertarias de Orihuela (Alicante), que quieren de constituirse. Y si alguno puede hacerles donativo de libros y propaganda anárquica, hacedlo.

Anunciamos un catálogo de librería (nuestras ediciones y otros libros) recomendables, por su filosofía, arte, ciencia, texto o literatura, que enviaremos a quien lo solicite a todos nuestros correspondientes.

La nueva organización de la C. N. T. de Tomi saluda a todos los que luchan contra el fascismo, son heridos y muertos en pos de la revolución social. Prometemos vengar las masacres y los horrores que produce la cannibalidad fascista.

El compañero Maximiliano Pueras, de Sabadell, desea urgentemente noticias de toda su familia, Gracián Pueras, mi padre, y hermanos. Viven en Pinos-Puente (Granada).

Hagamos a los compañeros fotógrafos que llén envíen pruebas destinadas a la publicación, relativas a los acontecimientos actuales, tanto de guerra como constructivos en sentido social.

lucidez. Pero no era la suya la presteza del indumento que opta sobre todo y sobre todos con aire de omnipotencia. Era la presteza agil del estudio y del abnegado.

El estudio ocupó su vida, corta en días, amplia y larga en ejemplos. El trabajo lo ocupó también no menos ejemplarmente. Y como estudió y trabajó, como preocupado por los problemas de más envergadura, era un hábitual en nuestro medio con sus firmes convicciones libertarias. La muerte heroica luchando contra el fascismo en las cercanías de Huesca corona su noble vida. Y si, como dijo el clásico, que un bello morir dignifica la vida, ¿en qué grado la dignificará cuando esté ya dignificada por el estudio y el trabajo?

Fosco Falaschi era de origen italiano, aunque había vivido mucho tiempo en Argentina. Insoportable para él la alianza del altar con la espada, que domina en aquel país, se trasladó a

hábito en orador. Era activista. Como todos los grandes silenciosos, que son los grandes realizadores, Falaschi anduvo erguido y valiente por la ruta del sacrificio y dió su vida de padre, de compañero, de hermano de todos. La dió en combate heroico contra el fascismo. Entre los andaluces, entre los mejores, está su nombre para estímulo. Y el placer de ver un amanecer libertario se acaba con la pérdida de estos hermanos, luchadores de temple, que van cayendo por esos campos de España, disputando palmo a palmo el terreno a la concentración de poderes más abyectos y plebeyos que jamás existieron.

Fosco Falaschi tendrá siempre entre nosotros el nombre puro, modesto y recto que merece. Y no decimos más. Que todos los compañeros sepan y quieran ser lo que él supo y quiso ser.

### GRATITUD

Me siento más que orgulloso de que el gobierno de Cánoyas del Castillo, en el año 1891, me condenó a muerte y pudo burlar su pena.

Y me lo agradezco el ver que los trabajos y las penalidades sufridas en las celdas del malito castillo han tenido su merecido, conservando en la memoria la rovancha de poder acabar con toda la tiranía que oprimía al pueblo trabajador.

Así, pues, yo, aunque las fuerzas perdidas por los años, no me permiten agitar a los compañeros de aquí, si trabajo para que no falle la solidaridad.

La agitación de las colonias en los E. U. de América es grande, y no sólo de los españoles, sino que a ellos se han adherido los de otros idiomas. Milnes y manifestaciones por todas las ciudades y pueblos. Hay mucho dinero colectado, que en mi opinión, es guardarlo para el socorro de las víctimas, que se siguen muchísimas.

Adelante, y que la victoria corone los esfuerzos de los caídos. — Por la R. S. Salvador Espriu. — Paterson, 28 agosto, 1936.

### CARTA ABIERTA

A los camionistas de servicios públicos del frente aragonés en la columna Los Aguiluchos:

Mi pluma es imposible que pueda describir el recuerdo que habéis dejado en mí, después de vuestra partida al frente aragonés. No os podéis figurar con qué ardor devoro la Prensa para ver si os encuentro por algún sitio; pero, aunque no os leo, sé que valeis y que donde quiera que os encontréis sabréis responder como machos. De esto nadie puede hablar mejor que yo, puesto que todos juntos hemos compartido la lucha en nuestra gloriosa barranca de la calle del Hospital.

No tengo necesidad de atentos para que continúen en la lucha contra la horda fascista, pues ya vosotros conocéis y sabéis la misión que so nos ha encomendado. Sólo os ruego que en todos los momentos grandes de vuestras luchas os conduzcas como verdaderos, espartacos y que tengáis un sincero recuerdo para el que fué durante cuatro semanas vuestro amigo y delegado en la calle del Hospital.

Antonio

Barcelona, 9 de septiembre de 1936.

### ESTIMULO

El Sindicato Único de Oficios Varios de Beniel C. N. T., a pesar de los momentos de lucha por que atravesamos, no olvida que es necesario instruir y construir.

La C. N. T., la F. A. I. y las J. L. L. se esfuerzan, combaten y luchan desesperadamente en donde la orden fascista domina, arrancándole trozo a trozo con energía, valor y vitalidad, al mismo tiempo que con la inteligencia y la orientación revolucionaria que poseen nuestros compañeros; y junto a esto se encuentra también las ansias de Libertad, Igualdad, Paz, Amor y Justicia Social.

Esos señores del vicio, esas señoritas prostitutas, esos tristes curas, obispos, cardenales hipócritas, pervertidos y sodomitas, esos terratenientes que valléndose de la hipocresía unos, del crimen, de la violencia, del engaño y la mentira otros, supieron diezmar, someter, obligar, engañar a nuestros hermanos todos, que levantan hoy contra todo un pueblo.

Nada habéis producido, no tenéis derecho a consumir. Si vosotros, representantes de Dios, dejáis verdugo que consentía tanto injusticia, si hubierais tenido que producir (no ya para todos sino para vosotros) no habrás llegado a la existencia, pues si «zánganos habéis sido vosotros, no menos lo han sido vuestros antecesores».

¡Trabajadores! ¡Compañeros de todos los países, la tiranía se acaba! Es preciso que todos los proletarios del mundo sin distinción de ideas, apoyéis a los bravos trabajadores españoles que en estos momentos luchan desesperadamente por la libertad, a la bestia que en una gesta de brutalidad se ha lanzado a asesinar a un pueblo y en este pueblo está influenciado el fascismo internacional y no dudéis del triunfo del fascismo o de su derrota está pendiente el fascismo internacional! ¡Su derrota será la de todos los fascismos! ¡Su triunfo también lo será el de todos los fascistas!

Por eso nosotros los anarquistas, por la responsabilidad que tenemos contraída por el ideal que sostienen, y por el orden que nuestros pechos encierran por liberar a los trabajadores de sus tiranos luchamos desesperadamente y damos nuestras vidas en los diferentes frentes de combate.

A pesar de que nuestra preocupación primordial consiste en abastecer de alimentos a todos, no por eso olvidamos de instruir a nuestros compañeros más atrasados y a todos aquellos que hasta la fecha no se han dado cuenta de que era necesario estudiar sin descanso, pues momentos habrán de venir en que todos, completamente todos tendremos que recurrir a todo.

En estos momentos de gravedad, la C. N. T. a todos los jóvenes de España en general y en particular a los de Beniel, se lanza a decirles que ingresen en las Juventudes Libertarias. Nuestra presencia la necesitamos, es indispensable vuestra labor revolucionaria, la necesitamos, vuestro esfuerzo es muy necesario y debeis de prestarlo. Vuestro silencio en estos momentos demuestra cobardía y cobardía. Tenedlo en cuenta, es preciso que dejéis las diversiones como lo son el fútbol, el domino, las cartas y todo lo que tienda a degeneraros y a corromper vuestro espíritu. En estos momentos nuestra labor es trabajar, y producir en los campos, en las fábricas y en los talleres, éhos luchar en los lugares de combate, y los demás instruirse con libros y no con Juegos.

Jóvenes de Beniel! Ingresad en las Juventudes Libertarias! ¡Trabajadores de Beniel, el Sindicato Único de Oficios Varios de esta localidad os llama a su seno! ¡Todos debéis de prestar vuestro apoyo! ¡El fascismo será aplastado o pereceremos todos! ¡Vuestro esfuerzo lo necesitamos! ¡Prestatelo y luchemos todos!

R. Herrera

### PENSAMIENTOS

Ser bueno cuando se tenía necesidad de ser malo es una gran virtud, es lo más grande y sublime. Ser malo cuando habían motivos para ser bueno, es lo más bajo, lo más ruin y miserable.

El hombre que con un fin especulativo apoya, ayuda o protege a quien lo necesita, jamás puede ser bueno, ya que sus actos, lejos de ayudarlos el amor a sus semejantes, son impulsados por el interés de sacar un provecho, una mayor cantidad de la que da. Son seres mezquinos parecidos a los presumidos, únicamente éstos son negociantes declarados, y los otros no. ¡Vaya favores y apoyos! No hay tal bondad en los que así proceden, puesto que aunque de un modo hipócrita también viven de los vendidos. Como tampoco hay maldad en los que malan impulsados por los instintos de los elegantes pastores. Ambos, más que buenos o malos, son enfermos, hijos de la incultura.

Sentimientos y cerebro sans les hacen falta. Además, ser noble dentro de la riqueza tiene poco valor, pero tiene mucho serlo dentro de la miseria.

El hombre sano, no se deja llevar por el egoísmo ni las torpes pasiones, mejor dicho, no lo lleva nadie ni nada que no sean los actos conscientes de la cabeza y el corazón. Pero a lugarez por lo que se ve, por la cruda realidad, en la cochina sociedad burguesa son muchos los enfermos, y los peores los encontramos entre aquéllos que administran justicia al tanto por ciento.

Compadécelo, lector, al que no siente los nobles impulsos del desinterés y procede siempre bajo el egoísmo del deseo del premio. La dicha que produce el haber obrado bien, ya es el mayor de los méritos. Pero los enfermos no pueden sentir los grandes placeres. El amor es quien crea las sublimes obras que dan vida a la vida, pero la sociedad capitalista es la negación de ellas.—E. Massach.